

EXCELSIOR

Mil Peronistas Evocaron la Memoria de Evita en Argentina

BUENOS AIRES, 26 de julio. (AFP y AP)—Un millar de personas, encabezadas por los máximos dirigentes del Movimiento Justicialista, evocaron hoy la memoria de Eva Duarte de Perón, "Evita" para sus seguidores, al cumplirse un aniversario más de su fallecimiento.

Como segunda esposa del ex Presidente Juan Domingo Perón, fallecido en 1974, Evita fue figura predominante en el gobierno peronista hasta su deceso, en 1952.

Una discreta vigilancia policial se tendió en torno de la Iglesia del barrio de Caballito, donde se realizó la misa de homenaje a Evita y en la que participó el titular en ejercicio del movimiento, Felipe Deolindo Bittel.

El actual líder del Movimiento Justicialista, la ex Presidenta de Argentina, Isabel Perón, está detenida en una residencia privada bajo custodia militar, desde que fue derrocada, en 1976.

Por otra parte, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que llegará aquí en septiembre, será portadora de una lista de 7.000 desaparecidos —uno de los problemas más delicados que encara el gobierno militar, instaurado el 24 de marzo de 1976— dijeron hoy fuentes fidedignas.

En otro orden, el juez federal Miguel Quirelli dictó la prisión preventiva del

director del diario El Litoral, de la ciudad de Santa Fe, Riobo Caputto, bajo cargos de violar una legislación de Seguridad Nacional, puesta en vigencia por el derrocado gobierno peronista.

Por otra parte, dirigentes del Sindicato de Trabajadores del Transporte acusaron hoy a la empresa Aerolíneas Argentinas de emplear "tácticas deplorables", al solicitar la intervención del embajador estadounidense Andrew Young para ayudar a solucionar una prolongada huelga del personal de esa compañía en Estados Unidos.

En una carta entregada a Young, el sindicato dice que Aerolíneas Argentinas, de propiedad estatal, "trata de imponer a sus empleados en Estados Unidos las mismas medidas represivas utilizadas contra el pueblo de Argentina".

El dirigente del sindicato del Transporte en Estados Unidos, William G. Linder, dijo a Young que esa organización, a la cual están afiliados los empleados de aerolíneas, pedirá a la Junta de Aeronáutica Civil, con sede en Washington, la cancelación de la licencia de operación de la compañía.

Linder expresó que están en huelga unos 200 empleados de aerolíneas argentinas y que la compañía trata de excluir a 60 de ellos de la representación gremial. "El número de gente es pequeño, pero el principio no podría ser mayor".